



# 本村小学校は今年開校120周年

3年ぶりに開閉会式は全校児童が集まり、また、本村幼稚園の園児たちも参加しました。分散開催ではありません。

5月28日は開校120周年記念合同運動会が晴天の下、開催されました。

梅雨入り間近の6月となりました。それにして暑い日が続きます。

**開校120周年記念合同運動会、子供たちの笑顔が輝いた!**

## 自己肯定感を大幅アップ 校長 山村 登洋

**本村小学校**  
**だより**  
**第6月号**

発行所 港区立本村小学校  
〒106-0047  
港区南麻布3-9-33  
TEL: 03-3473-1462  
FAX: 03-3443-8535

今回の運動会が最後となる6年生の活躍はさすがでした。自分たちの参加種目はもちろん、応援団、選抜リレー、代表の言葉、係活動など、常に6年生

低・中・高学年ごとに競技、表現運動が披露されましたが、どの学年も開校120周年にふさわしいものばかりでした。

ただいま、進行の部分で時間を費やしてしまうところがあり、ご参観していただいた皆様には、ご迷惑をおかけしてまいります。

当日は、進行の部分で時間を費やしてしまうところがあり、ご参観していただいた皆様には、ご迷惑をおかけしてまいります。

たが、大勢のご来賓、保護者、地域の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございます。また、PTAの皆様には、受付のお手伝いを快くお引き受け

### 学校の顔、6年生の活躍

大切な学校行事です。私としては、この学校公開は、お子

学校公開は、お子様の学校での様子を間近に観ていただく大切な機会です。お子様の頑張りとともに、子供同士の人間関係を観ていただけます。とても大切な学校行事です。

そして、来年度こそは、コロナ禍以前の運動会を開催できることを祈るばかりです。今月は、学校公開が開催されます。

10年に一度の記念すべき運動会でしたが、達成感とともに子供たちの自己肯定感が高まってくることが一番大切でした。大人になっても記憶に残る運動会となってくると大変嬉しいです。

10年に一度の記念すべき運動会でしたが、達成感とともに子供たちの自己肯定感が高まってくることが一番大切でした。大人になっても記憶に残る運動会となってくると大変嬉しいです。



3年ぶりの全児童での開会式

運動会や学校公開での良いところを褒めてお子様の自己肯定感を大幅にアップしてあげてください。

運動会や学校公開での良いところを褒めてお子様の自己肯定感を大幅にアップしてあげてください。

子供たちの学びで大切なのは、自己肯定感が高まってくることです。自己肯定感が高まると自分が好きになり、自分で何でもチャレンジしてみようと主体的な姿が見られるようになってきます。身の周りが見えてきて友人関係も良くなっていきます。よりよい自分

子供たちの学びで大切なのは、自己肯定感が高まってくることです。自己肯定感が高まると自分が好きになり、自分で何でもチャレンジしてみようと主体的な姿が見られるようになってきます。身の周りが見えてきて友人関係も良くなっていきます。よりよい自分

発表の様子、聴く態度、座る姿勢、教室の掲示物、学級全体の素晴らしいところなどを、きつと、おうちは違うお子様のすてきさを見付けていただ

様の自己肯定感を高める絶好のチャンスと考えます。学校公開では、ぜひ、お子様の「素晴らしい点・よいところ」をたくさん見付けてください。発表の様子、聴く態度、座る姿勢、教室の掲示物、学級全体の素晴らしいところなどを、きつと、おうちは違うお子様のすてきさを見付けていただ